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 Monsieur,

Par le présent, je tiens à vous faire savoir que je suis contre le projet actuel de 
méthaniseur sur la commune de Choignes.

Il me semble que la Haute-Marne réussit enfin à devenir un endroit attractif, dont les 
gens se disent qu'il doit y faire bon vivre.
Cela n'a pas toujours été le cas...
Cette image négative a depuis longtemps pesé lourd dans la balance : démographique en 
chute libre, perte d'une grande majorité des services de proximité, manque 
d'implantation de médecins donc difficulté d'accès aux soins, activités tertiaires peu 
développées malgré un réel potentiel, etc. 

A mon humble avis, pour l'image de notre département et pour le bien-être de ceux qui y 
vivent au quotidien, ce projet est un non-sens.

D'abord pour notre environnement.
La Haute-Marne fait déjà beaucoup pour l'environnement notamment avec les nombreuses 
implantations d'éoliennes, bien plus nombreuses ici que dans certaines régions de 
France plus attractives et plus renommées. Cela pèse déjà assez lourd sur le rendu de 
nos paysages.

Et il s'agirait dorénavant de faire passer, en un temps record, en toute discrétion, 
l'implantation d'un méthaniseur XXL avec tous les désagréments que cela va apporter au 
quotidien aux habitants ?! 

Les transports de poids lourds ou équivalents vont se multiplier avec les difficultés 
que cela va engendrer quotidiennement et pour l'état de nos infrastructures routières 
et pour la dangerosité de nos transports, déjà forcés et bien trop nombreux du fait de 
notre ruralité. 

Parlons du désagrément, et non des moindres,  des odeurs des épandages, et de la 
production..." La Haute-Marne un pays qui respire"... allons-nous devoir respirer cela 
?! Quelles seront les conséquences à long terme sur notre santé ? Devrons-nous vivre 
avec un air "irrespirable " ? Vivre à l'intérieur de nos maisons ?

Les pollutions des eaux souterraines et des terres possibles, probables même, là où 
certains trouvent des solutions qui, elles,  seraient à développer avec le soutien de 
tous nos élus dans nos campagnes et pour un avenir plus soucieux de respecter notre 
environnement (étudiez donc les travaux forts intéressants de M.Benoit Mallinger de 
Villiers sur suize)

Pour résumer pour une multitude de raisons, qui me semble même risible d'avoir à 
expliquer, je souhaite que ce projet ne prenne pas vie dans notre belle Haute-Marne.

En espérant que vous saurez entendre la voix des Hauts-marnais, recevez Monsieur mes 
respectueuses salutations
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Delphine Savouret
52210 Villiers sur suize 
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